



VERBAND WOHN-EIGENTUM
Siedlergemeinschaft
Rothenstadt-Fichtenbühl

Einladung zur Besichtigung des Rettungshubschraubers

Liebe Siedlerfamilien,

wir möchten Sie ganz herzlich zu einer Besichtigung des Rettungshubschraubers am

am 21. Oktober um 18 Uhr am Flughafen Latsch

einladen. Wir werden den Rettungshubschrauber Rufname Christoph 80 besichtigen.

Hubschrauber ergänzen den Rettungsdienst am Boden in medizinischen Notlagen. Sie sollen nicht den Bodenrettungsdienst ersetzen, da Rettungshubschrauber nicht allwetterfähig sind.

An Bord von Christoph 80 befindet sich eine umfangreiche Ausstattung an moderner Medizintechnik. Dazu zählen Geräte zur Blutanalyse Sonografie, Videolaryngoskop, mechanische Reanimationshilfe, Beatmungsgerät und EKG- Übertragung in alle Herzkatheter- Zentren im Einsatzgebiet. Ausstattung zur Versorgung von Vergiftungen.

Das alles dürfen wir besichtigen. Leider ist die Besucherzahl auf 25 begrenzt, also bitte schnell anmelden. Sollte der Rettungshubschrauber zu einem Einsatz gerufen werden, müssten wir leider die Besichtigung abbrechen. In diesem Fall müssten wir einen neuen Termin vereinbaren. Wir könnten dann eventuell Pizza essen gehen.

Leider haben wir 2 Termine nacheinander, es war terminlich leider nicht anders möglich. Am 20. Oktober, Vortragsabend und 21. Rettungshubschrauber

Anmeldung wie immer bei unserer Vorsitzenden Gisela Chacon Tel.0961/ 4161416 .

Mit freundlichen Siedlergruß